

SIXIÈME TEMPS – Prière en commun

Introduction : Prions ensemble pour que tout être humain grandisse dans la charité et soit touché de compassion pour ceux qui ont faim, qui ont soif, qui ont besoin d'être habillés, visités ou accueillis. Prions pour que Jésus transforme en nous ce qui a besoin d'être transformé afin que nous brûlions de charité.

Suggestions de chants :

- **Bienheureux les bénis de mon Père** (Communauté du chemin neuf) Chants d'Assemblée, vol. 6 - Venez voir!
https://www.youtube.com/watch?v=KMEk5O_74gk
- **Dans nos obscurités** (Taizé) :
https://www.youtube.com/watch?v=oVvTQU_s5Zs

*Dans nos obscurités,
Allume le feu qui ne s'éteint jamais,
Qui ne s'éteint jamais.*

À la fin de notre Maisonnée, en nous unissant en solidarité et en humanité, disons : **Notre Père...**

AVANT DE PARTIR...

1. **Date de notre prochaine Maisonnée**
2. **Pour continuer notre réflexion :**

À la maison, on peut relire ce texte biblique tiré de l'évangile de Matthieu, le méditer et se laisser interpeller par son appel à la charité.

FICHE 43-ANIMATION

Mt 25, 31-40

Venez, les bénis de mon Père...



ACCUEIL

Prendre le temps de s'accueillir, de s'informer les uns des autres, de rire ensemble... Si de nouvelles personnes se joignent au groupe, refaire les présentations et redire le but et le déroulement d'une Maisonnée d'Évangile (cf. Introduction de la fiche 1).

PREMIER TEMPS – Geste pour se déposer et s'ouvrir à l'Esprit saint

Chaque humain de cette terre a des faims physiques, mais aussi des faims du cœur : désir de présence et d'amour, de lumière, de vérité, de liberté intérieure, désir de se donner, de se dévouer, d'être nécessaire pour quelqu'un. À travers le récit biblique, notre Maisonnée s'ouvre aux désirs que chacun porte et qui habitent toute l'humanité. Ouvrons notre rencontre à l'Esprit saint qui nous tire vers plus d'humanité, de solidarité et de vie.

« **Que deux ou trois soient réunis en mon nom, je suis là au milieu d'eux** » (Mt 18, 20), dit Jésus. Aujourd'hui, accueillons-le à nouveau à travers nos deux symboles : la **bible ouverte** et une **bougie** qu'on va allumer en signe de sa présence. *Allumer la bougie.*

1. Accueillons aussi cette promesse qui donne sens à la venue du Seigneur pour nous aujourd'hui : « **Moi je suis venu pour qu'on ait la vie, et qu'on l'ait en abondance** » (Jean 10, 10b).
Bref moment de silence.
2. En songeant à l'amour et à la miséricorde infinis du Seigneur, rappelons-nous qu'**il y a en toute personne un désir profond, une soif pour être plus vivant.**

3. En vous situant au niveau du cœur, spontanément, dans le meilleur de vous-même, que répondez-vous à cette question :

Ces jours-ci, comment je pourrais nommer ma faim du cœur, mon désir profond d'un « plus de vie », ce désir qui me pousse à croire que ma vie vaut la peine d'être vécue et qui me met en route?

Après l'avoir identifié, je l'écris et je l'ouvre au Seigneur. Une fois votre réponse écrite, je vous invite à déposer votre billet **dans la bible ouverte**. Vous pourrez le récupérer à la fin de la rencontre.

DEUXIÈME TEMPS - Accueil de l'évangile selon saint Matthieu (25, 31-40)

Introduction (l'invitant) : Avant de vivre sa Passion, Jésus nous livre l'essentiel de son message : une charité qui se vit dans des gestes concrets.

Accueil du texte (lu par l'invitant ou une personne désignée qui se sera préparée à lire le texte de manière intériorisée).

- 31 « Quand le Fils de l'homme viendra dans sa gloire, et tous les anges avec lui, alors il siégera sur son trône de gloire.**
- 32 Toutes les nations seront rassemblées devant lui; il séparera les hommes les uns des autres, comme le berger sépare les brebis des boucs :**
- 33 il placera les brebis à sa droite, et les boucs à gauche.**
- 34 Alors le Roi dira à ceux qui seront à sa droite : “Venez, les bénis de mon Père, recevez en héritage le Royaume préparé pour vous depuis la fondation du monde.**
- 35 Car j'avais faim, et vous m'avez donné à manger; j'avais soif, et vous m'avez donné à boire; j'étais un étranger, et vous m'avez accueilli;**
- 36 j'étais nu, et vous m'avez habillé; j'étais malade, et vous m'avez visité; j'étais en prison, et vous êtes venus jusqu'à moi!”**
- 37 Alors les justes lui répondront : “Seigneur, quand est-ce que nous t'avons vu...? tu avais donc faim, et nous t'avons nourri? tu avais soif, et nous t'avons donné à boire?**
- 38 tu étais un étranger, et nous t'avons accueilli? tu étais nu, et nous t'avons habillé?**
- 39 tu étais malade ou en prison... Quand sommes-nous venus jusqu'à toi?”**

- 40 Et le Roi leur répondra : “Amen, je vous le dis : chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces plus petits de mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait.”**

Traduction : Bible de la liturgie, <http://www.aelf.org> – Copyright AELF, Paris, 2014, tous droits réservés.

TROISIÈME TEMPS – Méditation personnelle sur le texte

Prenons quelques minutes de réflexion personnelle. Si on le souhaite, on peut méditer sur le texte à partir de l'une ou l'autre de ces pistes :

1. Qu'est-ce qui me touche, m'émeut, m'étonne, me questionne?
2. Que dit Jésus de lui-même dans ce discours? Que dit-il du désir de Dieu pour l'être humain?
3. Dans quels moments de ma vie ai-je cru distinguer sur le visage de celui qui avait faim, qui avait soif, qui avait besoin d'être habillé, visité, accueilli quelque chose qui suggère un autre visage, celui de Jésus?

QUATRIÈME TEMPS – Partage sur la Parole

En demeurant attentifs les uns aux autres, on peut partager ce qu'on souhaite en lien avec ce récit. *Temps de partage.*

CINQUIÈME TEMPS – Prière personnelle

Si le temps le permet, on peut proclamer une seconde fois le récit biblique.

Qu'est-ce qui me touche, me rejoint, m'émerveille dans ce que j'ai entendu au cours de cette rencontre? Ou encore, qu'est-ce qui est en train de bouger en lien avec MON DÉsir DE VIE (mon billet déposé dans la bible)?

En silence, j'en jase avec le Seigneur...